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Всё
 в наших

 руках



Подумай!

Читаеш  ?
Умееш  ?

Слушаеш  ?
Стоиш ?



Тема урока

Мягкий знак 
после шипящих 
на конце глаголов



Семь раз отмерь, один раз 
отрежь. 

За двумя зайцами погонишься, 
ни одного не поймаешь. 
Поспешишь -  людей 

насмешишь.



Вывод:

У глаголов 2 – го 
лица ед. числа 
после шипящих 

пишется 
мягкий знак!



Подумай!

Читаеш        ?
Умееш         ?
Слушаеш    ?
Стоиш          ?

ь
ь

ь
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Утром я встаю, делаю 
зарядку, умываюсь, 

одеваюсь, завтракаю и иду в 
школу.







1 – ая группа:
     ненавидишь - ?
     сядешь -    ?
     хвалишь - ?
     найдёшь -  ?
     строишь -  ?



2 – ая группа:
   лопатой - ?
   косой -      ?
   карандашом - ?
   солью -    ?
   краской - ?



3 – я группа:
  зелень - ?
  крик -    ?
  ошибка - ?
  обед - ?
  шум - ?



Проверьте:

  ненавидишь – любишь
  сядешь   – встанешь
  хвалишь – ругаешь
  найдёшь – потеряешь
  строишь – ломаешь 



Проверьте:

  лопатой – копаешь
  косой      – косишь
  карандашом – рисуешь
  солью    – солишь
  краской – красишь 



Проверьте:

  зелень – зеленеешь
  крик    – кричишь
  ошибка – ошибаешься
  обед – обедаешь
  шум – шумишь 



Проверь себя:

1 +
2 +
3 –
4 +
5 –




